

Des enseignants cubains et américains renforcent leurs liens d'amitié (+Photos)



La Havane, 26 mars (RHC) La seizième réunion de Research Search 2023 entre les éducateurs cubains et américains s'est achevée sur des résultats positifs et le désir de renforcer une amitié durable.

La rencontre, parrainée par l'Association des éducateurs cubains (APC) et l'Association des éducateurs d'Amérique latine et des Caraïbes (AELAC), a réuni cette semaine à La Havane 42 enseignants en master et en doctorat de l'Université George Washington et de l'Université du Maryland (États-Unis) et un nombre égal de la région occidentale de l'île.

Le dernier jour, les participants ont poursuivi leurs travaux au sein de huit commissions, où ils ont discuté de l'éducation aux valeurs, de la situation de l'enseignement supérieur dans les deux pays, de la gouvernance dans l'éducation, de la formation des enseignants et des technologies de l'information et de la communication.

Le plus haut représentant des visiteurs, Taylor Wodman, a commenté à Prensa Latina l'impact favorable de ces échanges, qui contribuent d'un point de vue académique et pédagogique à briser le blocus financier, économique et commercial imposé par les différentes administrations de son pays au peuple cubain depuis plus de six décennies.

Nous sommes ici pour offrir aux Cubains de la solidarité, des expériences pédagogiques et de l'amour et pour recevoir de vous toute la sagesse acquise dans le domaine de l'éducation, a déclaré M. Wodman.

Dans les conclusions de la réunion, un appel a été lancé en faveur d'une coopération accrue et de l'échange de programmes de troisième cycle avec des centres d'enseignement supérieur dans ce domaine.

Les institutions académiques de l'île ont présenté des travaux dans trois domaines thématiques, parmi lesquels les relations actuelles entre Cuba et les États-Unis.

Lors de la cérémonie de clôture, Gilberto García, président de l'Association des pédagogues cubains, a déclaré que 29 ans après sa création, l'événement montre que les professionnels de l'éducation cubains et américains sont arrivés à maturité.

Nous avons plus de 42 000 membres dans toute l'île et nous avons des accords internationaux avec l'Allemagne, la Colombie, le Mexique et la République dominicaine, toujours en étroite collaboration.

La XVIIe Rencontre de Recherches d'Investigation se tiendra dans la province centrale de Camagüey à la même date en 2024. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317802-des-enseignants-cubains-et-americains-renforcent-leurs-liens-damitie-photos>



Radio Habana Cuba